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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
先週は例会が休会でしたので、会員の皆さんにお会いする
のが久しぶりのような気がし
今年も残

ます。 
り 3 週間ちょっ

す

ととなりました。残り少な
い日々いい年を迎えられ
るよう頑張りましょう。 
東日本大震災からもう
ぐ 9 ヵ月が経とうとしてい
ます。未だ被災地の復
興が思うようにはかどっていないことや、景気の低迷、そして
政治が一番頑張らなければいけない時期に防衛大臣のて
いたらくの今日この頃です。 
大阪維新の会の候補者が大阪市⻑選と府知事選におい
て既成政党に⽀持された候補者に勝利したことは国⺠が
規制政党にうんざりしている証ではないでしょうか！国会議
員の資質のレベルが今日ほど低い時期があったでしょうか？ 
先日の国会で野党議員から外務大臣と総理大臣に対し
て、沖縄の基地問題に関して「政治生命をかけてします
か？」という質問で両大臣⼆⼈ともに「全⼒でします」という
⾔葉で「政治生命をかけてする」という答弁はありませんで
した。大変情けないお話です。大臣は今日みたいに非常
事態には、国家、国⺠のことを第一に考えて政治生命をか
けて⾏動してもらいたいものです。 
私たちが子供のころは将来なりたい中に総理大臣が⼊って
いました。しかし、今の子供は政治家と答える⼈が殆どいな
いそうです。 
話がかわりますが、会員増強の件で来年 1 月から新⼊会
員が⼊会して頂くためにも、この 2 週間が大切です。皆さん、
勧誘をよろしくお願いします。 
今日の理事会で大事な案件の承認がありましたので、皆さ
ん、後程報告をよくお聞きください。 
それでは、本日の「年次総会(36 分例会)」をよろしくお願
いします。 
 
 

 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 

 ⻑沼ロータリークラブより創⽴ 20 周年記念式典参加に 
対するお礼状が届いています。 
 ロータリー日本財団への 100 ドル寄付を⾏いました。 
RI レート１ドル＝78 円 
 ロータリーの友事務所より「2010-2011 年度事業報
告書」が届いていますので、回覧いたします。 
 江別⻄ロータリークラブのメンバーが新千歳空港募⾦箱
の視察及び募⾦をしてくださったという報告がありました。
来年 4 月に 20 周年を迎えられるため、参考にされたよ
うです。江別⻄ロータリークラブの会報を回覧しますので
ご覧ください。 
 国際ロータリー第 1 ゾーン理事指名委員会より、埼⽟
県浦和東ロータリークラブの北 清治氏を2013-2015
年度 RI 理事として指名したとの報告がありました。 
 千歳市社会福祉協議会へのペットボトルキャップ追加
分が 3.8 ㎏ありました。合計 99.3 ㎏となりました。ご協
⼒ありがとうございました。 
 下半期会費納⼊のお願い 
12 月 30 日までに振込みをお願いします。 
 事務局業務時間変更のお知らせ 
12 月 12 日（月）10:00〜12:30 となります。 
 先ほど、⽻生会⻑からお話がありました案件についてご
連絡致します。来年3月11日で東日本大震災から1
年が経とうとしていますが、これに向けて、千歳ロータリー
クラブと千歳セントラルロータリークラブが中心となって何
かできないだろうかと準備を進めています。12 月 8 日に
再度、千歳ロータリークラブと話し合いを持つ予定です。

例会出席状況 （2011 年 12 月 6 日） 
会員数 32 名 
休会 2 名 
会員出席者数 24 名 
欠席者数（内：無断欠席）  6（1）名 
出席率（前回例会）  80.0（70.0）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  24 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ ⽻生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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詳細が決まりましたら、次週例会時に会⻑より発表が
出来るものと思います。 
 

 各委員会報告・連絡   
第 2510 地区 国際奉仕委員会 委員 田口 廣 
 タイ洪⽔義援⾦について。第 2510 地区国際奉仕委員
会で 10 万円、9 名の
委員から 44 万円、合
わせて 54 万円が集まり
ました。 
早速 12 月 15 日にタイ
国ノンカイに送りました。 
ノンカイロータリークラブが
⽀援物資 600 セットを現地のバンコクに第 2510 地区の
名前⼊りのトラックで輸送しているとのことです。 
⽀援物資の中身は、⽔、保存食（乾パン、缶詰）、応
急セット、洗面道具（石鹸など）で経費が 800 円です。
600 セット分 48 万円が使われています。その他炊き出し
用の米も用意されているとのことです。 

皆さんにご協⼒頂き、第 2510 地区でもタイ洪⽔義援
⾦を集めさせて頂きましたが、集計が今週⾏われ、来週に
も同じように⽀援物資が贈られるとの連絡が来ています。 

また、当クラブでの皆さんのご理解の下で、国際奉仕事
業が⾏われています。ノンカイ地区での浄⽔器設置事業で
すが、室蘭ロータリークラブ、札幌南ロータリークラブ、そして
千歳セントラルロータリークラブの 3 クラブでの共同事業とな
りまして、現在ノンカイで着工されております。 
例年、事業検証ツアーを⾏っておりましたが、今年度は洪
⽔のこともあり、検証ツアーを⾏わないことになりました。委
員会の中では、既に⾏われているマッチング事業が 2 月に
ほぼ完成するとのことで、これは報告だけでは済まないので、
この事業だけは現地に⾏かなくてはならないのではという意
⾒があります。本日話し合いが⾏われ、国際大会の下⾒を
兼ねて⾏くような⽅向になっています。また、決まり次第、皆
様へご報告申し上げたいと思います。 
 
 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 
清水清光会員：「ふれあい農園」で一年間お世話になり
ました。皆さん有難うございました。 
入口博美会員：11 月 26 日に「千歳市⺠郷⼟餅つき大
会」（千歳商工会議所主催）を開催しました。皆さんに快くご
参加頂きました。大変盛り上がり来年も開催しますのでご
協⼒よろしくお願いします。 
佐々木俊哉会員：遅刻して申し訳ありません。先日愛キ
ャップ回収運動で⽴派な感謝状を頂き有難うございます。 

 本日のプログラム  
通常例会「年次総会（36 分例会）」 
担当 幹事 須藤 丈 
 
出席委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
32 名中 24 名の出席、出席率 80.0%です。 
会員総数の 3 分の 1 をもって、年次総会の定足数としま
す。 
 
次年度理事指名委員会 委員⻑ 坂井 治 
指名委員会の中で慎重に検討しました結果を、ご報告さ
せて頂きます。 
2012-2013 年度の理事を発表させて頂きます。 

 
 
 
 
 
 
 
 

今年、熊澤ガバナーが公式訪問に来られた際、ロータリー
は誰がやっても出来るとおっしゃっていました。今までの⼈事
はどちらかというと必ずベテランの⽅が⼊った理事構成をして
いましたが、これからは少し今まで経験のない⽅にも経験を
して頂いて、将来の会⻑候補にも育っていって頂きたいとい
う思いがあります。そういったことから、殆ど理事経験のない
⽅が選出されていることをご理解頂きたいと思います。 
皆さんの拍手をもって承認して頂きたいと思います。 
── 承認の拍手 
ありがとうございました。 
 
 次年度の各理事から⼀⾔  
次年度 会⻑ 彦坂 忠人（現:会⻑エレクト） 
正式に次年度の会⻑予定者となりました彦坂でございま
す。 
今日、千歳ロータリークラブの先輩であります高慶繁博氏
の葬儀に参列してきました。皆さんもご存知だと思いますが、
いろいろな意味で頑張って頂いた先輩であります。 
しかし、後半は糖尿病で本当に残念な⼈生を送られたの
ではと思います。今日葬儀に参列し、⾃分の健康を第一
に考えなければならないと思いました。 
ですから、来年は⾃分の事のために、また 12 月 20 日はク
リスマス家族会ということですが、家族を大事にする。そして
千歳の地域を大事にするといった視点でロータリーの活動を
してみたいと思います。 
最近震災以来、我が家でもストーブは最低限にしておりま本日のニコニコ BOX 合計額 4,000 円 

今年度 累計額 230,000 円 

会⻑ 彦坂 忠⼈ 
副会⻑ 菊池 孝 
幹事 佐々木 俊英 
会⻑ノミニー 武田 伸也 
副幹事 尾本 眞⼆ 
会計 中村 通夫 
直前会⻑ ⽻生 有三 
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して、寒いため厚着をしています。節電もいわれていますか
ら、最小限の内容でやっています。電気の有り難さ、食べ
物の他、全てのものに感謝しなければいけないという気持ち
になっているのではないかと思います。 
我が日本国にとっては良い機会になったと思います。 
我々の原点に帰るかたちで、我々の⾏動を取り直して新た
なスタートにチャレンジするような気持ちでやっていきたいと
思いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 
会⻑ノミニー 武田 伸也 
久しぶりに中央の演台に⽴たせて頂き、例会でご挨拶させ
て頂きますが、まさか、この機会が会⻑ノミニーとしての挨拶
になるとは思ってもおりませんでした。只今承認を頂きました
が、本当に私でよろしいのでしょうか。 
歴代会⻑の顔ぶれはそうそうたるメンバーです。20 周年を
過ぎ、尚一層、本クラブは多種事業に取り組まなければな
らない時期に、会⻑を私が務めさせて頂くことに大変恐縮し
ております。 
とは⾔え、引き受けた以上は歴代会⻑の名を汚さぬよう頑
張らせて頂きたいと思います。 
勿論のこと、会⻑年度に何を⾏うかはまったく⽩紙の状態
ですが、まずは今年度の⽻生年度、そして次年度の彦坂
年度もまるまる一年間ございます。じっくり勉強させて頂きた

いと思います。その節には今年度、次年度理事の⽅々には
やさしい気持ちをもって⾒て頂ければ幸いです。よろしくお願
い致します。 
 
次年度 副会⻑ 菊池 孝 
こんばんは、菊池です。 
坂井指名委員会委員⻑から電話でお話を頂いた時には
忙しかったものですから、また後から電話をして考え直しても
らおうかと思っていました。しかし、事務局でもそのような話を
されたことがあり、勉強のためにも良いのではないかと思い、
引き受けさせて頂きました。 
私は仙台出身なのですが、彦坂会⻑エレクトには 35 年ぐ
らい前に⼣張にスキーに連れて⾏ってもらったことがあります。
これも何かの縁ではないかと思っています。ご迷惑が掛から
ないように勉強しながらやっていきたいと思いますので、宜し
くお願いします。 

 
次年度 幹事 佐々木俊英（現:副幹事） 
皆さん、こんばんは。 
彦坂次年度会⻑のもとで幹事をやらせて頂くことになりまし
た。冒頭、彦坂会⻑エレクトは糖尿病の話をされておりまし
たが、私も実は糖尿病です。また、原点に帰るということで
家庭が大事、家族を大事にしなさいと⾔われて、何か私の
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事を⾔っているのではないかと思って聞いておりました。 
私の家庭はうまくいっておりますので、大丈夫です。 
ご承知かと思いますが、幹事は 3 回目になります。 
ですから、幹事の仕事は 100％こなせると皆さんはお思い
でしょうが、特に彦坂エレクトにおかれましては、あまり安心
しないで頂きたいと思います。 
次々年度の武田会⻑ノミニーが挨拶されましたが、彼はロ
ータリーに大変精通しています。あるいは尾本副幹事、菊
池副会⻑等、多くの⽅々の協⼒を得て、次年度は無難に
かつアクティブに活動できればと考えておりますので、宜しくお
願い致します。 
 
次年度 副幹事 尾本 眞二 
まさか、今日挨拶をするとは思っておりませんでした。 
武田会⻑ノミニーの下で、副幹事を引き受けることになった
のは、電話で頼むと⾔われ押し切られたというのもあります
が、以前に武田会員がやるなら私が幹事をやる、というよう
なことを⾔ったような⾔わなかったような・・・。 
私はロータリーに⼊会して 5 年、今年で 6 年目になります。
そろそろ真面目に取り組んでいかなければならないと思って
います。幹事という仕事がどういうものかよくわからないのです
が、いろいろな⽅に教えて頂きながら、武田会⻑ノミニーの
指導の下、頑張っていきたいと思いますので宜しくお願いし
ます。 

 
会計 中村 通夫 
こんばんは。 
会計ということでお電話頂き、お引き受けしましたが、会計
についてまだわかっておりません。 
ロータリーが何かということも勉強不足でよくわからない中、
このような役目を引き受けさせて頂くのは、早く⾒聞を広げ
よ、ということではないかと思います。先輩⽅に聞きながら役
職を全うしたいと思いますので、ご指導よろしくお願い致しま
す。 
 

 
次年度 直前会⻑ 羽生 有三 
私は選ばれた訳ではありませんが、直前のパスト会⻑は必

まず、彦坂年度で少しで

然的に理事となります。 

も会⻑がやりたいことをやれるよう

間を割いて努⼒をしました。10

にお手伝いできたらと思っています。パスト会⻑は会員増強
委員⻑になることが慣例になっています。彦坂年度で念願
の会員 40 名が達成できるよう私も努⼒したいと思います。 
なぜ、私がロータリークラブに⼊会したかというと、仕事柄特
定の⽅と酒席を共にするとクライアントからクレームがついた
りします。ロータリーのメンバーであれば、全く問題ありません。
これからは幅広い⽅とお酒を飲みながら、⼈脈を作って一
⼈でも多くクラブのメンバーに⼊ってもらえるようにしたいと思
います。あと5 年ぐらいで出来たら会員数50名も夢の話で
はないと思います。彦坂年度は会員増強にについて注意し
て⾏動したいと思います。 
この一年間、⾃分なりに時
⼈ぐらいの⼈に当たりましたが、⼊会してくれたのは 2.3 ⼈
です。景気が悪く、若い経営者も⾃分で汗⽔流して働いて
いるため、昼の例会には⾏けない、夜も仕事が遅くまでかか
るなどなかなか条件が合いません。しかし、国際ロータリーの
理念が素晴らしいこと、千歳セントラルロータリークラブが素
晴らしいこと、そしてもう一つは各メンバーが魅⼒的で活動
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 SCHEDULE  

 

12
です。 

に積極的であるという条件が必要です。会員個⼈が一生
懸命になって活動していけば、毎年メンバーになる⼈材が
出てくると思います。 
そのようなことで、彦坂

☆12 月は、家族月間
13 日 通常例会「上半期を振り返り」[担当/

年度では会員増強のお手伝いと会

── 須藤幹事 
、ありがとうございました。 

SAA（会

す。 

月
須藤幹事]

20 日 ★親睦夜間例会｢クリスマス家族会｣
)、幹事] [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑

27 日 休会(年末)
⻑が伸び伸びと活動できるよう側面的⽀援の⼆つを肝に
銘じてやっていきたいと思いますので宜しくお願いします。 
 

1

☆ は ー理解推進月間です。

月

1 月 、ロータリ
3 日 年始休会─

1 「新年交礼会」 
幹事] 0 日 ★親睦夜間例会

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、
17 日 通常例会「クラブ協議会/上半期の会計報告」

[担当/⼟居会計、須藤幹事] 
24 日 ★通常夜間例会「⻑期計画・企画」

[担当/彦坂会⻑エレクト] 
31 日 月末休会

次年度理事の皆さん
クラブ細則第 3 条第 2 節により 1 週間以内に
場監督）を選任することになっています。 
次年度理事の皆さん、宜しくお願い致しま
 
 

2

☆ は 解月間です。 

月

2 月 、世界理
7 日 ★親睦夜間例会「雪⾒酒 〜通算 NEWS & TOPICS  

開設しました。 
 

すると書き込
ダイ」等のサービスを

千歳⻘年会議所 卒業式例会 
の「卒業式例会」が

 

1000 回記念〜」
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 本クラブの「Facebook ページ」を
通常例会「クラブ協議会/友好クラブ締結 15 周年記念
交流会について」 
[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)、 藤幹事] 

http://www.facebook.com/chitosecentral
14 日ホームページよりも手軽で簡易なホームページ 須

の様なモノです。普通のホームページよりネット
ワーク性に優れます。パソコン、携帯、スマート
フォンから閲覧できます。またアカウント登録を
み等が可能となります。 

※ 携帯で閲覧する場合、「パケホー

21 日 ★通常夜間例会「未定」 
口委員⻑)] [担当/国際奉仕委員会(田

28 日 通常例会「国際交流会」 
口委員⻑)] [担当/国際奉仕委員会(田

3

☆ は

月

3 月 、識字率向上月間です。 
6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」

[担当/須藤幹事] 利用していない場合、通信料がかかります。ご注意願
います。 

 13 ターアクト委員会(福田委員⻑)] 日 通常例会「未定」 
[担当/新世代･ロー

18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会
27 日 ★移動親

㈶
12 月 8 日(木)に㈶千歳⻘年会議所 睦夜間例会｢The BELLCLASSIC Lien｣

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] ⾏われました。本クラブに千歳⻘年会議所 OB が 15 名在
籍していますが、その殆ど 14 名が出席しました。 
今年は 11 名が卒業しました。 

4

☆ は

月

4 月 、ロータリー雑誌月間です。
3 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(⽻芝委員⻑)]

17 日 ★親睦夜間例会「未定」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

24 日 通常例会「次年度⽅針」[担当/会⻑エレクト]

5
月

1 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]
8 日 移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流

会」[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)] 
15 日 ★親睦夜間例会「未定」 

上委員⻑)] [担当/親睦活動委員会(井
22 日 通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委員

会(加藤委員⻑)] 
29 日 月末休会

6

☆ は リー親睦活動月間です。

月

6 月 、ロータ
5 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

12 日 通常例会「活動報告①」[幹事、副幹事]
19 日 通常例会「活動報告②」[幹事、副幹事]
26 日 ★親睦夜間例会「最終例会」 

員⻑)] [担当/親睦活動委員会(井上委
 
 
 


